

Eine Aktion,

die sich gewaschen hat



AKTION "HÄNDE WASCHEN"

Gemeinsam schützen wir uns alle!

In Zeiten von Corona ist **regelmäßiges Händewaschen** extrem wichtig – zum **Schutz vor einer Infektion**. Viele **öffentliche Toiletten** sind jedoch **geschlossen**. Besonders hart trifft das auch wohnungslose Frauen, da damit **wichtige Orte für notwendige Damenhygiene entfallen**.



Die Aktion "Hände waschen" ermöglicht **Menschen ohne Obdach** einen **niedrigschwelligen Zugang** zu einer Toilette für **kleinere Hygienemaßnahmen** und auch **Damenhygiene**.

Überall dort, wo dieser Aufkleber zu finden ist!

Dir gehört eine Apotheke oder Praxis, ein Büro oder Ladengeschäft und **du willst mitmachen**? Dann melde dich beim AK Wohnungsnot unter mail@ak-wohnungsnot.de.